

PEMDA

Kasat Lantas Polres Luwu Timur AKP Jumadi Gencarkan Patroli, Tindak Knalpot Brong dan Imbau Keselamatan

HermanDjide - PANGKEP.KLIKPEMDA.COM

Jan 31, 2025 - 11:10



Kasat Lantas Polres Luwu Timur AKP Jumadi Gencarkan Patroli, Tindak Knalpot Brong dan Imbau Keselamatan

LUWU TIMUR – Dalam upaya menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcar Lantas), Kasat Lantas Polres Luwu

Timur AKP Jumadi, S.IP, bersama anggotanya terus melaksanakan kegiatan Commander Wish atau pengaturan lalu lintas setiap hari. Jum'at (31/1/2025) Langkah ini dilakukan guna memastikan para pengguna jalan merasa aman dan nyaman saat berkendara.

Selain itu, sesuai dengan petunjuk dan arahan dari Dit Lantas sebagai pembina fungsi serta atensi dari Kapolres Luwu Timur AKBP Zulkarnain, SH, S.IK, MH, Sat Lantas Polres Luwu Timur menindak tegas pelanggaran yang bersifat kasat mata. Salah satu fokus utama adalah penggunaan knalpot brong pada kendaraan roda dua yang tidak sesuai spesifikasi teknis dan menimbulkan kebisingan yang mengganggu masyarakat.

"Knalpot brong sangat meresahkan, baik bagi pengguna jalan lain maupun masyarakat sekitar. Oleh karena itu, kami menindak tegas pelanggar yang menggunakan knalpot tidak sesuai aturan," tegas AKP Jumadi.

Selain penindakan terhadap knalpot brong, jajaran Sat Lantas Polres Luwu Timur juga memberikan imbauan kepada pengguna jalan agar lebih berhati-hati dalam berkendara, terutama mengingat kondisi cuaca yang kurang baik. Intensitas hujan yang tinggi berpotensi mengurangi jarak pandang serta meningkatkan risiko kecelakaan.

"Kami mengingatkan pengemudi untuk selalu waspada, terutama saat hujan deras. Jika merasa lelah atau mengantuk, lebih baik menepi di rest area atau tempat parkir yang aman, jangan berhenti di badan jalan karena sangat rawan terjadi tabrakan dari belakang," tambahnya.

Selain itu, Kasat Lantas juga mengingatkan masyarakat untuk selalu memeriksa kondisi kendaraan sebelum bepergian. Pastikan kendaraan dalam keadaan prima, serta membawa surat-surat penting seperti SIM dan STNK. Kepatuhan terhadap aturan lalu lintas diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan dan menciptakan perjalanan yang lebih aman.

Upaya ini merupakan bagian dari komitmen Sat Lantas Polres Luwu Timur dalam meningkatkan disiplin berlalu lintas serta menjaga keselamatan masyarakat. Dengan adanya patroli rutin dan tindakan preventif, diharapkan kesadaran masyarakat dalam berkendara semakin meningkat.

"Salama Ki Topada Salama," tutup AKP Jumadi, mengajak seluruh masyarakat untuk selalu mengutamakan keselamatan di jalan raya. (Herman Djide)